
Présentation de Guitfun

Par Guitfun, le 02/01/2012 à 17:48

Bonjour à tous !

Je me présente (Oui oui ^^), je m'appelle Luc, je suis actuellement en Licence 1 de droit à la 
faculté de Créteil, en filière Carrière Publique.
J'ai fait une terminale S, assez catastrophique je dois dire, non pas par manque de travail 
mais par manque de méthode et de confiance. J'ai gardais le rythme de travail que j'avais pris 
durant ma terminale S ce qui, je doit dire, est un avantage certain aujourd'hui.
Pourquoi j'ai choisis de faire du droit ? Au départ mon premier objectif était d'avoir mon bac, 
ce qui suivait avait peu d'importance, je voulais juste réussir. Je suis allé voir ma conseillère 
d'orientation qui m'a dit que le droit n'était pas fait pour moi étant donné les notes que j'avais 
eu dans les matières littéraires. J'ai suivis ce qu'elle m'avait dit, j'étais même plutôt d'accord 
avec ce qu'elle m'avais dit. J'ai donc décidé de chercher un autre domaine où je pourrais 
réussir... Puis quelques temps après, un membre de ma famille, ayant fait de grandes études 
de droit, m'a clairement dit que le droit ne rimait pas avec littéraire, et qu'il fallait plutôt avoir 
un esprit logique, structuré (donc mathématique) plutôt qu'un esprit littéraire. C'est pour cela 
que je me suis retrouvé en licence 1 de droit, et franchement je dois avouer que je ne regrette 
pas du tout, maintenant je n'est plus honte de dire que j'avais 7,5 de moyenne en terminale S, 
que j'ai eu mon bac à 10,02, puisque maintenant, pour une fois, je suis assez fière de mon 
parcours... Je réussis assez bien en droit puisque j'ai intégré une filière sélective en début 
d'année après avoir été le seul a passé un entretien de motivation, les autres élèves ayant un 
bon dossier ^^.

Ce que j’attends de ce forum c'est tout d'abord d'apprendre et surtout d'aider, ce qui peut être 
identique ^^.

Merci :) !

Par bulle, le 02/01/2012 à 18:16

Bonsoir,

Bienvenue sur le forum.

Je suis un peu curieuse donc je vais me permettre de vous demander: de quelle filière s'agit-il 
quand vous dites..?:
[citation]Je réussis assez bien en droit puisque j'ai intégré une filière sélective en début 
d'année après avoir été le seul a passé un entretien de motivation, les autres élèves ayant un 



bon dossier ^^. [/citation]

N'hésitez pas à intervenir sur le forum

Bonne soirée

Par Guitfun, le 02/01/2012 à 18:41

Merci de votre accueil :) !

Pour la filière carrière publique, il s'agit d'une filière qui permet permet aux étudiants 
d'acquérir une formation spécialisée et la méthodologie nécessaire à la réussite aux concours 
administratifs de haut niveau, dans la fonction publique d'Etat ou territoriale. Elle se prépare 
en complément des trois années de licence en Droit et donne lieu à la délivrance d'un diplôme 
d'université : le DU de spécialisation pour les carrières publiques. 
Durant le premier semestre par exemple nous avons eu un cours de culture générale chaque 
semaine de 2h30.
L'avantage de cette filière n'est pas vraiment l'enseignement je dirais, c'est vraiment le 
nombre d'étudiant, nous sommes à peine 10 et c'est vraiment génial, tout le monde peut 
participer, il y a vraiment un bonne ambiance.

Par Mona, le 02/01/2012 à 21:50

Bonsoir et bienvenue!! Ouwwwwaou, je ne savais pas qu'un tel cursus existait. Et j'aimerais 
passer des concours administratifs après mon master! Je vois que j'ai du soucis à me faire 
car je constate que certains auront plus d'une longueur d'avance ^^. Puis je me permettre de 
demander si c'est possible de récupérer certains cours ( comme ceux de culture général), 
pour jeter un coup d'oeil et peut-être commencer à travailler dessus???

Je comprendrais un refus ^^. Merci.

Par Guitfun, le 02/01/2012 à 22:01

Merci, content de constater q'un tel forum existe.

Pour les cours, j'aurais vraiment aimé pouvoir les partager, mais en ce qui concerne les cours 
de culture générales je te conseillerais plutôt des ouvrages, car en cours nous étudions des 
thèmes mais notre professeur à tendance à dévier son étude ^^. Je suis désoler, mais dans 
ces cours j'ai tendance à participer et à ne pas prendre de notes, c'est pour cela que j'ai 
acheté un ouvrage.
Au second semestre j'ai méthodologie (si je me trompe pas), je pense que je prendrais des 
notes, puisque je ne pense pas avoir encore matière à participer ^^ et je les partagerais 
volontiers.
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Merci encore de votre accueil !
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